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思い起こせば、会⾧という大役を拝命してからこの１年、保護者会の皆様・サッカー部員・スタッフはもち

ろん、関わって下さる全ての方に対して常に心掛けていたことは「歴代の役員が行ってきたことを参考に、更な

るサポートをする」という目標を掲げ、役員の皆様に支えられながら夢中に邁進してきました。ですが、思い

とは裏腹に１年間では満足できる結果は残すことができませんでしたが、そのようななかでも選手たちは全国

高校サッカー選手権大会奈良大会において４年連続全国出場を果たし、奈良育英高校サッカー部を名実ともに

大きく成⾧させてくれた年であったと思っております。 

書面による総会での承認を得て、私の会⾧としての役目は終わりました。至らない点も多くあったかと思い

ますが、多くの方々のご協力に支えられながら何とか今日という日を迎えることができました。皆様にはこの

場を借りて、感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

新たに吉川新会⾧のもと、奈良育英高校サッカー部が更なる飛躍を遂げるために、保護者の皆様も楽しみな

がら盛り上げていただけると幸いです。 

梶村監督をはじめ、学校⾧並びに顧問の先生方・コーチ・トレーナー・最愛の選手たち・唯一無二のマネー

ジャー、そして陰で支え続けてくださった保護者の皆様には色々助けていただき本当にありがとうございまし

た。そして、日頃より当校サッカー部を支えてくださっている関係者の皆様、いつも選手たちへ多大なるご支

援・ご配慮に感謝いたしております。引き続き、卒業していく選手たちのことも気にかけていただけると嬉しく

思います。 

１年間、本当にお世話になりました。 
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